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Grüne Ratsfraktion, Jahnplatz 1, 50171 Kolpingstadt Kerpen 

 

Herrn Bürgermeister 
Dieter Spürck 
 
 
im Hause 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
14. Februar 2017 
 

Antrag für den Ausschuss für Stadtplanung und Verkehr am 2. Dezember 2019 

Wald- und Wegeplanvernetzung für das Stadtgebiet Kerpen 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir begrüßen die Initiativen von Bund und Land zur Waldmehrung bzw. Aufforstung aus-
drücklich. Auch Kerpen muß unseres Erachtens einen Plan (Konzept) entwickeln, um Struktu-
ren wie Umwelt (Stadtklima), Erreichbarkeit und Nahmobilität zu verbessern und auch die 
von Bund und Land zur Verfügung gestellten Mittel für Kerpen abrufen. 
 
Wir beantragen daher einen "Plan GRÜN" als Grundlage und Gerüst für einen „städtebauli-
chen Masterplan Kerpen“ zur Definition der wesentlichen Ziele des zu novellierenden Flä-
chennutzungsplans (FNP) für die Kolpingstadt Kerpen. Dieser Antrag muß unseres Erachtens 
sehr zügig gestellt werden, damit die Kolpingstadt Kerpen von den aktuell zur Verfügung 
stehenden lukrativen Fördermitteln profitieren kann. 
 
Begründung: 
Gemäß Berichterstattung hat die Landesregierung in ihrem veröffentlichten Landesplanungs-
gesetz (LPG) sowie begleitend in diversen Veröffentlichungen (siehe Linkliste) die besondere 
Bedeutung des Freiraumes und Waldes sowie deren Schutz und besondere Entwicklung be-
tont. Basierend auf den richtigen Annahmen beantragen wir die Erarbeitung eines funktiona-
len, ästhetischen und ökologischen Grün- und Freiraumkonzeptes (Plan GRÜN), das bereits 
bestehende Ansätze und zukünftig beabsichtigte Freiraumentwicklung als Rahmen für die 
gesamte Stadtentwicklung Kerpens zu einer Gesamtstadt bildet. Dieses Projekt kann ein Vor-
bildprojekt im Rahmen des Strukturwandels im Revier werden. Daher muß Kerpen hier um-
gehend entsprechend aktiv werden. 
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Eventuelle Kosten für die eventuelle externe Erarbeitung der Förderanträge sind unser Erach-
ten im Haushalt eingestellt und werden unseres Wissens aller Voraussicht bis zur Leistungs-
phase 3 HOAI auch wieder zurückerstattet. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Peter Kunze     Elke Bader 
(Fraktionsvorsitzender)   (sachkundige Bürgerin) 
 

 
Für die Richtigkeit 
Kirsten Lenz 
 
 
 
Linkliste: 
 

https://www.topagrar.com/jagd-und-wald/news/nrw-verdoppelt-mittel-fuer-die-

wiederaufforstung-11668158.html 

 

https://www.topagrar.com/jagd-und-wald/news/waldgipfel-kloeckner-verspricht-hilfe-aber-

keinen-ersatz-der-schaeden-11823200.html 

 

https://www.morgenpost.de/politik/inland/article227191109/Waldgipfel-Kloeckner-will-Plaene-

fuer-Nothilfen-vorstellen.html 

 

 

 


